## GOBIERNO DE LA INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS PÚBLICOS **BUENOS** AIRES

## Infraestructura para que las y los bonaerenses vivan mejor

**Editorial** 

En el mes de celebración de las trabajadoras y los trabajadores del Ministerio, quiero destacar la labor de los equipos de trabajo que hoy me toca conducir, y resaltar algunos acuerdos básicos que se reflejan en nuestra tarea cotidiana.

instituciones y comunidades locales que son las que fortalecen lazos, difunden valores solidarios y plantean soluciones ante la adversidad. Coincidimos en que contar con agua y cloaca hace la diferencia entre vivir bien y vivir mal. Por eso, desde la Provincia ponemos el acento en aquellas obras hídricas que cambian la realidad de las personas, como es el caso de la finalización de la obra correspondiente a desagües cloacales en Francisco Madero, Pehuajó, y la construcción de

La ciudadanía reclama respuestas concretas y un rol activo del Estado provincial como garante de derechos y promotor de la igualdad en todas sus dimensiones. Desde el Ministerio nos enfocamos cada día en proyectar y ejecutar transformaciones que achiquen las brechas territoriales, de la mano del trabajo que llevan adelante

la Planta Potabilizadora para la Región Capital lo que beneficiará a más de 850 mil habitantes de Berisso, Ensenada y La Plata. También priorizamos la Infraestructura Sanitaria para seguir reforzando el sistema público de salud como lo hicimos en Castelli con el nuevo Centro de Atención Primaria de la Salud. El compromiso de todas y todos, con el gobernador Axel Kicillof a la cabeza, se traduce en políticas públicas que son una realidad. El proyecto de país con el que soñamos es -sin duda- por el que trabajamos diariamente en el

Ministerio: un territorio integrado, una Nación soberana y una sociedad con oportunidades. Construir, en todos sus sentidos, es nuestro aporte y nuestra labor. Debe llenarnos de orgullo. Muchas gracias. **Gabriel Katopodis** 

Ministro de Infraestructura y Servicios Públicos **Enterate** 

Continúa la renovación de los ascensores del MISP

Este mes comenzó la obra para instalar nuevos ascensores que reemplazarán a los existentes como parte del Plan integral de refacción y puesta en valor del edificio del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos. Hasta el momento se desarrollaron tareas en los pasadizos de los ascensores Nº 2 y Nº 4 en todos los niveles: se

realizó el dispositivo de vallado y protección en todo los pisos, se retiraron 26 puertas de los frentes de los ascensores y se retiró y removió el tendido completo de cañerías desde el piso 14 al 2do subsuelo. Se realizó la limpieza, calibrado y ajustes de guías y rodamientos, desmonte de cabinas y contrapesos; y se iniciaron acciones de acondicionamiento

Esta es la primera etapa del Plan de obras que se ejecuta en el marco del Plan de Fortalecimiento Institucional del MISP.

en los muros y en las estructuras de los pasadizos.

La actividad contó con la participación de más de 175 representantes de cooperativas, organizaciones sectoriales y actores gubernamentales y con la presencia del ministro, Gabriel Katopodis, Oscar Minteguía, el director provincial de Vinculación e Integración Regional; Julián González Durán, director provincial de Planificación Estratégica; Carlos Carballo, investigador del CONICET y del Centro de Estudios de la Argentina Rural; Romina Padilla de MTE-UTEP y Javier Rodriguez, presidente de la Federación de Alimentos Cooperativos; entre otros. La jornada tuvo como objetivo fomentar los debates sobre la necesidad de políticas públicas vinculadas a la infraestructura productiva con ejes en la producción, la comercialización y el fortalecimiento de la cadena de valor agroalimentaria de los productores de la agricultura familiar y de la economía solidaria de la provincia de Buenos Aires. Ver nota completa

Ver nota completa

15 de octubre 2024

Ver nota completa

17 de octubre 2024 Avanza la construcción de la nueva Planta Potabilizadora en General Alvear Esta obra hidráulica logrará aumentar la capacidad de producción de agua a 100 m3 por hora,

mejorando el acceso a este servicio para toda la comunidad.

Ver nota completa

Se realizará la restauración y renovación integral de la Rambla y de los espacios públicos

comunes de la zona para recuperar y preservar un patrimonio histórico nacional.



Curso sobre la incorporación de la perspectiva de género en la

Para participar es necesario haber aprobado la capacitación obligatoria en Ley Micaela.

Las actividades, organizadas y promovidas por la Dirección de Relaciones Institucionales y

Desarrollo Territorial, están destinadas a trabajadoras y trabajadores del Ministerio.

Continúan las actividades del Ciclo de Visitas

Si todavía no te sumaste, podés enviar un mensaje al siguiente WhatsApp: WhatsApp

de difusión Somos MINFRA.

Infraestructura y Servicios Públicos.

BUENOS

El pasado 16 de octubre se presentó el Plan de Integridad, Transparencia y Gobierno Abierto a cargo del subsecretario Administrativo, Técnico y Legal, Guillermo Sauro y la directora provincial de Integridad y Transparencia, Natalia Torres. Contó con la participación del ministro Gabriel Katopodis, el subsecretario de Coordinación y Control de la Gestión del Ministerio de Gobierno, Agustin Wydler, subsecretarios, directoras y directores y representantes de los organismos de

A continuación de la presentación del Plan, tuvo lugar el primer encuentro de la Red de Integridad, Transparencia y

Asimismo, el jueves 31 se dio inicio a la formación introductoria sobre las nuevas perspectivas de la Infraestructura Sostenible y Resiliente diseñada por nuestro Ministerio junto al Instituto Provincial de la Administración Pública (IPAP). Se trata de un hito -único y primigenio - para la formación, el intercambio, la reflexión y el impulso de infraestructuras innovadoras (sostenibles y resilientes) en nuestros territorios. En noviembre comenzará la tercera cohorte de formación ambiental obligatoria organizada por el MAPBA. Se podrá acceder a dos clases optativas en "Infraestructura Sostenible" y "Evaluación de Impacto Ambiental en la Obra Pública". Estas instancias fueron posibles gracias a la colaboración de diversas áreas de nuestro Ministerio, universidades e instituciones y con la participación de más de 20 especialistas, entre docentes y facilitadores, alcanzando más de 300 personas capacitadas. Género y Diversidad Feminismos en Red: la Provincia dialoga con el país y la región La iniciativa fomenta la interacción de representantes de las 23 provincias, la Ciudad de Buenos Aires y de Latinoamérica para el intercambio de experiencias y saberes que permita confeccionar la agenda de trabajo conjunta. Casa de Gobierno

Junto al Ministerio de Ambiente (MAPBA), el martes 22 de octubre se realizó un encuentro de sensibilización sobre el Acuerdo de Escazú -Ley N°15.276 de capacitación obligatoria en desarrollo sostenible y en materia ambiental para

quienes se desempeñen en la función pública- al que asistieron 34 personas.

"Mis Primeros Pasos" estuvo marcado por su compromiso con la educación y el bienestar de las niñas y niños desde su fundación, el 30 de octubre de 1974. Luego, la inauguración del actual edificio en 1993 significó un hito importante, al igual que el reconocimiento formal de su nombre, en 1997. Originalmente establecido como una guardería infantil para los hijos e hijas de trabajadoras y trabajadores del

Este año, entre el 11 y el 15 de noviembre, se realizarán las inscripciones para el ciclo lectivo 2025.

Soy Roberto Rodríguez, trabajo en el área de Mantenimiento

Desde hace 16 años recorro todos los días el edificio del Ministerio de Infraestructura y

Ministerio de Obras Públicas, su desarrollo fue trazado por una adaptación continua a las necesidades de la comunidad, con el apoyo constante de la Dirección General de Cultura y Educación, lo que fue fundamental para que

La reinauguración del nuevo edificio en 2014 y la ampliación en 2016, acompañada de un nuevo logo, subrayan su compromiso con la mejora permanente. La reciente obra de ampliación y reformas en 2022-2023 reafirma su dedicación a proporcionar un entorno seguro y confortable para el aprendizaje. En la actualidad el jardín cuenta con 37

Me llamo Roberto, pero soy más conocido como "El Tibu". Entre otras historias, en el 2009 participé activamente ante la disputa por la bonificación salarial del 3%, donde pude ver el valor de lo colectivo cuando tuvimos que cooperar y organizar de manera activa distintos gremios y sectores para conseguirlo. Esta situación me motivó, en 2010, a participar como delegado de la Comisión Interna del gremio.

El MINFRA es una institución que atraviesa todos los sectores sociales, recorriendo nuestra provincia a lo ancho y a lo

Para poder hacer frente a la demanda que lleva iniciar las obras que mejoran la vida de nuestro pueblo bonaerense y

Esta forma de pensar nuestra tarea nos enseña la importancia de la solidaridad y el trabajo en equipo para afrontar

Creo y me motiva la justicia social y la igualdad como pilares fundamentales en la vida. Por eso los invito a seguir

de quienes trabajamos en el Ministerio, tenemos que organizarnos, articular y tejer redes entre nosotros.

**Propuestas Culturales** Actividades libres y gratuitas para disfrutar en familia en los municipios bonaerenses 15 y 16 de noviembre | 21:00 h 18° Festival Cervantino: Tradición, historia y memoria, a través de la danza

Fiesta de la Tradición en Mercedes

recreo.gba.gob.ar/agenda

Agenda

O Complejo Cultural San Martín Yrigoyen 460 - Azul, Buenos Aires. 16 y 17 de noviembre | 11:00 h

Contará con distintas actividades criollas entre las que encontramos aparte campero, prueba de riendas, destrezas criollas. También, estarán las presentaciones de escuelas de danzas de folklore, desfile de agrupaciones gauchas, carruajes y tropillas. Además, habrá música, baile, gastronomía y arte. Parque Municipal Independencia - Mercedes, Buenos Aires. 16 y 17 de noviembre | 9:00 h

Aero Club Chascomus - Chascomús, Buenos Aires. Del 16 al 18 de noviembre La Plata en Flor - Expoferia 2024

GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE

BUENOS

Para conocer todo el Plan de obras se puede consultar en este link: Puesta en valor del edificio del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos

15 de octubre 2024 Encuentro de Infraestructura para la Soberanía Alimentaria En el marco del Día de Acción Global por la Soberanía Alimentaria, se realizó una jornada en las instalaciones del Camping del Sindicato de Obras Sanitarias de la provincia de Buenos Aires -SOSBA- organizada por la Dirección Provincial de Vinculación e Integración Regional.

Taller sobre monitoreo y prevención de cianobacterias en La Plata

efectiva ante la presencia de estos microorganismos.

La actividad capacitó a las y los trabajadores municipales en las claves para actuar de manera

21 de octubre 2024 Se pondrá en valor la Rambla de Mar del Plata

## La capacitación tiene por objetivo brindar herramientas metodológicas e indicadores de género para abordar las desigualdades en el acceso, el uso y la gestión de los recursos hídricos en el contexto específico de la provincia de Buenos Aires. La Unidad de Capacitación, Actualización y Perfeccionamiento (UCAP) junto con la Dirección de Monitoreo Hídrico invitan al curso "Herramientas Metodológicas para la incorporación de la perspectiva de género en la gestión del agua"

Link de Inscripción

Cronograma

gestión del agua

**Recursos Humanos** 

que se realizará el 19 de noviembre.

Transparencia e Integridad Lanzamiento del Plan de Integridad, Transparencia y Gobierno Abierto Esta herramienta se sintetiza a través de programas, informes y políticas para la consulta y el seguimiento permanente de las y los trabajadores de Infraestructura y de toda la ciudadanía.

El viernes 25 de octubre un contingente de trabajadoras y trabajadores hicieron un recorrido guiado por el Observatorio y el Planetario de la UNLP, dos espacios emblemáticos anclados en pleno corazón del bosque platense.

El Ciclo de Visitas continuará con actividades y salidas que serán debidamente informadas por mail y a través de la lista

Gobierno Abierto integrada por las y los referentes de integridad de las empresas, entes y organismos descentralizados y subsecretarías del Ministerio donde se presentaron los objetivos del espacio e intercambiaron opiniones para construir una agenda de trabajo anual. En relación a las acciones del Plan se avanzó en la elaboración del Código de Ética que es la columna vertebral de un sistema de integridad, en tanto debe contribuir a que quienes se desempeñan en el Ministerio comprendan sus funciones, deberes y obligaciones en materia de integridad y cuenten con recursos y herramientas para promover este enfoque en sus espacios de incumbencia. Por su parte, el procedimiento de tramitación de información pública establece un circuito para las solicitudes de información y una correcta gestión de los pedidos recibidos en el Ministerio. **Desarrollo Sostenible** Capacitaciones en perspectiva ambiental en el Ministerio Se trata de una serie de cursos y capacitaciones para incrementar habilidades que permitan la transversalización del desarrollo sostenible en nuestro Ministerio impulsadas por la Dirección de Planificación y Gestión para el Desarrollo Sostenible junto a la Unidad de Capacitación, Actualización y Perfeccionamiento.

Derecho ambiental

Nuestras áreas y organismos El Jardín Maternal del MINFRA cumplió 50 años La comunidad educativa de "Mis Primeros Pasos" celebra un nuevo aniversario con un acto conmemorativo que se realizará en noviembre con una muestra con recuerdos de los más 2000

En el marco de la presentación de "Feminismos en Red. La provincia de Buenos Aires dialoga con el país y la Patria Grande", la Dirección Provincial de Género y Diversidad en Infraestructura y Servicios Públicos estuvo presente en el

Presentada por el gobernador, Axel Kicillof, y la ministra de las Mujeres y Diversidad, Estela Díaz, contó con la participación de la vicegobernadora, Verónica Magario; la jefa de Asesores del Gobernador, Cristina Álvarez Rodríguez;

El proyecto busca impulsar la agenda de género y diversidad en la Argentina y la región a cargo de la Escuela de Género, Gobierno y Comunidad del Ministerio de las Mujeres y Diversidad en asociación con CLACSO. La ministra Estela Díaz destacó que contará con la presencia de "representantes de organismos de género de varias provincias, de academias, de sindicatos, de organizaciones feministas, de referentas territoriales" para que la diversidad sea

Karina Batthyány señaló la importancia y la representatividad de la Red, más allá del acto formal, como un modo de "darle concreción al compromiso profundo entre distintas instituciones para avanzar en la generación y conocimiento

que responda a esos desafíos estructurales de las desigualdades de América Latina y el Caribe".

la secretaria general de la Gobernación, Agustina Vila; y la directora ejecutiva de CLACSO, Karina Batthyány.

Salón Dorado de la Casa de Gobierno bonaerense.

infantes que tuvieron su paso por la institución.

el jardín mantenga altos estándares pedagógicos.

(inscripción Ciclo Lectivo 2025)

**Nuestras Voces** 

trabajadoras y trabajadores y un total de 60 niñas y niños en sus salas.

territorial e intergeneracional.

largo. Esta es su potencialidad, caracterizada por su iniciativa de llegar a todos.

estas demandas en el panorama de crisis que transita nuestro país hoy.

trabajando juntos, como en el 2009, por un futuro mejor para todos.

Servicios Públicos, donde ingresé a trabajar como electricista.

La expresión corporal será parte central de la programación de esta edición. La puesta escénica rescata lo que edificaron y defendieron los 30.000 detenidos – desaparecidos. La obra marca un fuerte espíritu revolucionario, con ideales democráticos y sobre todo con inmenso amor hacia la familia y hacia el pueblo argentino y latinoamericano. Con entrada libre y gratuita

Chascomús 2024: Aires de Fiesta Encuentro de aviones, autos y motos clásicos. Nos acompaña la Fuerza Aérea Argentina. Acrobacias aéreas, paracaidismo, homenaje a veteranos y héroes de Malvinas. Show de aeromodelismo, exposición de aviones, vuelos de bautismo, parque gastronómico, juegos infantiles, sorteos, regalos y mucho más.

Si sos productor o vendedor de flores, estás invitada/o a participar. O Calle 13 y 50, Plaza Moreno - La Plata, Buenos Aires. Agenda de noviembre completa en:

> MINISTERIO DE INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS PÚBLICOS